

FABLE de RAYMOND et JEANNETON

Lors de leurs rencontres fortuites
La mise en boîte était gratuite
Jamais les mots ne dépassaient
La limite imposée entre l'humour et l'irrespect.
Le ton courtois
Et l'œil rieur
Ils s'affrontaient dans la joie
Et la bonne humeur
Respectant les idées que chacun défendait.



Lui en homme de foi, au village engagé
Dans les associations, clubs et festivités
Auxquels il participait
Avec une indéfectible assiduité
Faisant vivre ce lieu qu'il n'aurait su lâcher.

L'autre, athée, ne cherchait qu'à l'asticoter
Admirant chaque fois sa répartie joyeuse
Qui donnait au dialogue une tonalité joueuse
Où l'affection l'emporte sur l'acrimonie
Reconnaissant en lui un homme d'harmonie.

-« Encore vous ? disait-elle en croisant son chemin
Cesserez-vous un jour ? Aujourd'hui ? Ou demain ? »
-« Oui lui répondait-il. On n'attend plus que vous
Pour prendre le relais et venir avec nous ! »
-« Vous savez bien, Raymond, je suis simple passante
Et mon esprit frondeur doit rester dans la sente ! »
-« La critique est aisée mais l'art est difficile
S'engager dans l'action est une tâche digne
Vos talents joints aux nôtres.....

***Le dialogue est interrompu
Car la voix de Raymond s'est tue....***

***Fable de Jeanneton, alias Jeanne MOUTOT
Auzouville, septembre 2014
Mon hommage et mon affection à Raymond ROYER***